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５名の議員が登壇
町の考えを問う［一般質問］

議会はココに注目！
主な質疑「町の考えは？」12人の議員から「ひと言」
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町議会、新体制でスタート
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常に感謝し、初心を
忘れず、奉仕の心で、
町民の立場に立っ
て、1 つずつ取り組

んで参ります。

向
む か い

井芳
よしふみ

文議員

安心して暮らせる、
災害に強いまちづく
り、時代に合った独

自性のある横瀬町を目
指して率先して

行動します。

黒
くろさわかつひさ

澤克久議員

暮らしやすいまちを
目指して、こころをこ
めて、じせだいのた
めに、ろうをいとわず、

うごきます。

新
あ ら い

井鼓
こ じ ろ う

次郎議員

２期目に突入！　女
性の視点で「一人
の声」に耳を傾け

住みよいまちづ
くりを目指して
いきます。

本年も、町の発展と
住みよい町づくりの
ために、一生懸命
取り組んでいきた

いと思います。

６期目を迎えましたが、
初心に返り、議員とし
て自覚と使命感を大
切にしながら、町民

皆様の想いに応
えます。

憲法改悪を許さず、
平和と民主主義を守
り、住みよいまちづく

りをみんなの協働の力
で進めます。

２回無投票でした。　
身近な開かれた議会
運営など、議会活性
化に努めなくてはと強

く感じています。

5 期 20 年の議員活動
の経験を活かし、横
瀬町の発展のために

働きます。初心忘れ
ず、活動します。

再び議員活動を行え
ることに責任の重さを
痛感しています。長年

の経験を活かし、初
心に返って頑
張ります。

阿
あ さ み

左美健
け ん じ

司副議長

宮
みやはら

原みさ子
こ

議員

若
わかばやしそういちろう

林想一郎議員

小
こいずみ

泉初
は つ お

男議員

浅
あ さ み

見裕
やすひこ

彦議員

大
お お の

野伸
の ぶ え

恵議員

関
せ き ね

根　修
おさむ

議員

若
わかばやしせいへい

林 清 平議員

　５月の臨時会にて副議長に選
任いただき、身が引き締まると
ともに、責任の重さを感じてお
ります。私たちの横瀬町にも課
題が山積しておりますが、私た
ちのこの横瀬町の将来が少しで
も良くなるよう、副議長として取
り組みますので、皆様のご指導、
ご協力をお願い申し上げます。

内
ないとう

藤純
す み お

夫議長

　５月１４日の臨時議会におき
まして、議員各位の推挙により
名誉ある議長の要職に就任い
たしました。議長としてその重
責をしっかりと認識し、議員各
位と共に、誰でも安心して暮ら
せる町づくりに、尽力していく
所存であります。町民の皆様に
は今後とも町議会へのご支援・
ご協力をお願い申し上げまして
就任の挨拶といたします。

町議会がスムーズに運営されるよう、多岐
にわたり議員をサポートするのが議会事務
局。2 名の職員が担当しています。

◀ 小泉　智事務局長
　　平　匡史 書記 ▶

新正副議長と議員から「ひと言」



議会、新体制でスタート！

審議した議案とその結果
審
議
結
果

向
井
芳
文

黒
澤
克
久

阿
左
美
健
司

宮
原
み
さ
子

浅
見
裕
彦

新
井
鼓
次
郎

内
藤
純
夫

大
野
伸
恵

若
林
想
一
郎

関
根　

修

小
泉
初
男

若
林
清
平

５
月
臨
時
会

横瀬町税条例等の一部を改正する条例（専決処分） 承　認 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

横瀬町国民健康保険税条例の一部を改正する条例（専決処分） 承　認 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

横瀬町教育長の任命について（設樂政夫氏） 同　意 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

横瀬町監査委員の選任について　（議会選出：若林清平氏） 同　意 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ 除

横瀬町監査委員の選任について（大沢賢治氏） 同　意 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

６
月
定
例
会

横瀬町介護保険条例の一部を改正する条例 可　決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

令和元年度横瀬町一般会計補正予算 ( 第１号 ) 可　決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

令和元年度横瀬町介護保険特別会計補正予算 ( 第１号 ) 可　決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

工事請負契約の締結について（防災行政無線デジタル化工事）［＊］ 可　決 ○ ○ × ○ ○ ○ ※ ○ ○ × ○ ○

人権擁護委員候補者の推薦について 同　意 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

有限会社果樹公園あしがくぼの経営状況について［報告］ 了　承 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

賛成…○　反対…×　欠…欠席　　　除…除
じょせき

斥　 ※…議長

● ※ … 議事進行を行う議長は賛否の表明はしません。賛否同数の場合のみ議長裁決として賛否表明します（その場合「裁」と記載）。　
● 除 … 除斥の意。公平を保つため、議案内容と利害関係のある議員は、審議が終了するまで退場することになっています。

［＊］5000万円以上の工事請負契約については、条例により議決が必要です。
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総務文教厚生常任委員会
委 員 長  宮原みさ子
副委員長 黒澤克久
委　　員 若林清平・若林想一郎
　　　　 大野伸恵・内藤純夫

産業建設常任委員会
委 員 長  向井芳文
副委員長　 新井鼓次郎
委　　員 小泉初男・関根　修
　　　　 浅見裕彦・阿左美健司

議会運営委員会
委 員 長  若林想一郎
副委員長　 新井鼓次郎
委　　員 若林清平・関根　修
　　　　 浅見裕彦・宮原みさ子

秩父広域市町村圏組合議会議員
浅見裕彦・黒澤克久

議会選出監査委員
若林清平

＊議会だより編集委員会の構成は裏表紙をご覧ください

ホームページもチェック！
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５月臨時会・６月定例会の審議から、主な質疑をお知らせします。

議会はココに注目！
補正予算等の主な質疑「町の考えは？」

令
和
元
年
度

一
般
会
計
・
介
護
保
険 

補
正
予
算

 

道
の
駅
の
ブ
ロ
ワ
ー
交
換
は
、
自
前
で
や

る
修
繕
及
び
維
持
管
理
と
な
ら
な
い
か
。

 

修
繕
の
費
用
負
担
の
う
ち
指
定
管
理
者
が

変
わ
る
可
能
性
が
あ
る
の
で
、
持
ち
出
せ
る
も

の
は
、
道
の
駅
で
費
用
負
担
す
る
。

 

関
係
人
口
創
出
拡
大
事
業
と
は
。

 

エ
リ
ア
８
９
８
の
ソ
フ
ト
面
の
整
備
。
よ

こ
ら
ぼ
で
外
の
人
と
の
交
流
が
深
ま
っ
た
。
そ

の
人
達
と
関
係
人
口
を
深
め
、
外
の
人
達
と
町

の
人
が
一
緒
に
何
か
を
つ
く
っ
て
い
く
事
業
。

 

関
係
人
口
創
出
事
業
補
助
金
は
、
だ

れ
が
見
つ
け
て
き
た
の
か
。
ま
た
３
Ｄ
プ
リ

ン
タ
ー
や
パ
ソ
コ
ン
な
ど
が
裕
福
に
あ
る
が
、

町
の
規
模
か
ら
す
る
と
過
大
で
は
な
い
か
。

 

役
場
職
員
が
見
つ
け
た
。
ラ
ン
ニ
ン
グ
コ

ス
ト
は
、
今
後
検
討
す
る
。

 

一
部
の
人
だ
け
が
盛
り
上
が
っ
て
い
る
の

で
は
。

 

ま
だ
全
体
に
は
広
が
っ
て
い
な
い
の
で
、

裾
野
を
広
げ
る
の
が
非
常
に
大
事
。
関
係
人
口

拡
大
に
は
、
ま
ず
拠
点
を
つ
く
り
、
周
囲
へ
の

熱
量
の
波
及
効
果
を
つ
く
る
。
エ
リ
ア
８
９
８

が
熱
源
に
な
る
。
こ
れ
を
広
げ
て
い
く
努
力
を

し
て
い
く
。

 

地
元
で
な
く
責
任
の
な
い
ふ
ら
ふ
ら
し

た
人
が
地
域
の
た
め
に
貢
献
し
て
く
れ
る
か

は
疑
問
。
長
続
き
せ
ず
、
地
域
に
根
差
さ
な

い
と
考
え
る
が
ど
う
か
。

 

ふ
ら
ふ
ら
し
て
い
る
人
は
い
な
い
。
こ
の

町
に
は
異
質
な
も
の
を
受
け
入
れ
る
プ
ロ
セ
ス

が
必
要
。
最
後
は
住
民
の
福
祉
の
向
上
に
結
び

つ
く
か
見
て
い
く
こ
と
が
大
事
。

 

よ
こ
ら
ぼ
に
力
を
入
れ
て
い
る
の
は
わ
か

る
が
、
そ
れ
以
上
に
国
県
と
の
パ
イ
プ
を
生

か
し
て
横
小
校
舎
建
て
替
え
、
社
会
資
本
整

備
な
ど
の
研
究
も
し
て
も
ら
い
た
い
。

 

今
は
、
関
係
人
口
や
Ｉ
Ｃ
Ｔ
関
係
の
補
助

金
が
取
り
や
す
い
が
、
そ
の
他
の
事
業
に
つ
い

て
も
全
方
位
的
に
、
と
に
か
く
し
っ
か
り
や
っ

て
い
く
。

 

住
民
の
中
に
は
疎
外
感
を
感
じ
る
人
も

い
る
が
。

 

一
部
が
盛
り
上
が
れ
ば
盛
り
上
が
る
ほ
ど
、

疎
外
感
を
感
じ
る
人
は
い
る
だ
ろ
う
。
熱
源
を

た
く
さ
ん
つ
く
る
こ
と
、
多
様
性
も
つ
く
る
こ

と
が
重
要
。

 

防
災
行
政
無
線
デ
ジ
タ
ル
化
工
事
請
負

契
約
に
つ
い
て
、
業
者
に
積
算
か
ら
全
て
丸

投
げ
で
は
ま
ず
い
の
で
は
な
い
か
。

 
専
門
性
の
高
い
事
業
な
の
で
、
専
門
知
識

の
あ
る
所
に
委
託
し
た
。
人
材
育
成
は
意
識
し

て
や
っ
て
い
き
た
い
。

 

入
札
・
契
約
・
導
入
に
当
た
り
、
執
行

部
は
ど
の
よ
う
な
研
究
を
し
た
の
か
。

 「
導
入
、
メ
ン
テ
ナ
ン
ス
の
コ
ス
ト
、
個
別

受
信
機
、
聞
こ
え
や
す
さ
」
に
こ
だ
わ
っ
て
検

討
し
た
。
こ
れ
か
ら
、
住
民
の
皆
さ
ん
に
情
報

を
伝
え
て
い
き
た
い
。

 

防
災
無
線
整
備
工
事
の
内
容
に
つ
い
て

は
、
各
家
庭
の
個
別
受
信
機
の
値
段
も
わ
か

ら
ず
、
住
民
に
説
明
で
き
な
い
。
契
約
書
の

公
表
は
す
る
の
か
。

 

公
表
に
つ
い
て
は
検
討
し
て
い
き
た
い
。

 

設
計
業
務
委
託
料
、
工
事
管
理
業
務
委

託
料
と
当
初
予
算
の
旧
芦
ヶ
久
保
小
学
校
耐

震
改
修
工
事
と
の
関
係
は
。
ま
た
、
国
庫
補

助
金
の
対
象
は
。

 

当
初
予
算
に
委
託
料
を
計
上
し
て
い
な

か
っ
た
た
め
、
今
回
補
正
を
行
っ
た
。
補
助
金

は
、
予
算
計
上
後
に
内
定
と
な
っ
た
た
め
。

そ
の
他
の
議
案

 

今
回
の
介
護
保
険
条
例
の
改
正
に
よ
る

低
所
得
者
の
保
険
料
軽
減
の
程
度
は
。

 

第
1
〜
3
段
階
ま
で
で
、
対
象
人
員

６
７
２
人
、
軽
減
額
は
約
３
１
７
万
円
。

 

道
の
駅 

第
２
駐
車
場
賃
借
料（
１
２
０
万

円
）
は
、
道
の
駅
で
全
額
負
担
す
る
の
か
。

 

駐
車
場
利
用
者
は
道
の
駅
も
利
用
す
る
の

で
、
妥
当
と
考
え
る
。

 

芦
ヶ
久
保
地
区
で
購
入
不
可
能
な
有
料

ご
み
袋
を
、
道
の
駅
で
扱
え
な
い
か
。

 

住
民
ニ
ー
ズ
を
確
認

し
て
か
ら
検
討
し
た
い
。

６月定例会
[ 6/12 ]

５月臨時会
[ 5/14]



2019年 夏号（令和元年６月定例会）よこぜ議会ナビ
5

ボランティアの皆様、いつもありがとうございます！
本当にお疲れさまです。

相談は健康づくり課へ「頼りにしてます！」

総務文教厚生常任委員会
［障がい福祉サービスについて］

さらに充実した
福祉サービスを

　５月29日に行われ、所管事務調査と
して、健康づくり課長より障がい福祉サー
ビスについての概要を障害者総合支援法
による「障がい福祉サービス利用の手引
き」の資料に基づき、説明を受けました。
　教育委員会報告では、教育長より資
料に基づき「1. 教育目標］［2. 教職員就
任式」「３. 校長会・教頭会の主な指示・
伝達事項」「4. 小・中学校の概要」その
他についての説明を受け、質疑応答を行
いました。
　その他、執行部から所管事務の報告・
説明を受けました。
　終了後、エリア８９８の視察、担当課
長より説明を受け、質疑応答を行いました。

産業建設常任委員会
［花咲山について］

花いっぱいの景色を
目指して

　今回のテーマは「花咲山について」。これま
での取り組みや今後の取り組み等の説明を受
け、質疑応答を行いました。
　質疑の内容は、主に以下のとおりです。

・経緯に関すること
・基本計画と現状との整合性に関すること
・整備費用に関すること
・ボランティアを含め、マンパワーに関すること
・景観に関すること
・花咲山でのクアオルト（＊）の取り組みに関す
　ること

・危機管理に関すること
　この山を通じて、人と人とがふれあい、健
康が増進され、心の中にもいっぱいの花が咲
くよう、みんなでつくり上げていきましょう。

秩父広域市町村圏組合議会「報告します」

浅見議員、黒澤議員が新たに組合議員となりました。

■５月２１日（火）全員協議会
　議題は（１）諸報告（２）議会運営について

■５月２８日（火）臨時会
　副議長の選挙、議長の選挙、常任委員会委
員の選任が行われました。議案は条例の一部
改正（３件）監査委員の選任でした。

（＊）クアオルト…ドイツ語で療養地の意味。心拍数や血
圧を測定しながら、個 に々合わせて無理のない運動をし
て健康づくりをしていくもので、横瀬町は太陽生命が行
なっている「クアオルト健康ウォーキングアワード 2018」
において、全国で 3自治体の優秀賞に選ばれました。

知
っ
て
ほ
し
い
！ 

知
ら
せ
た
い
！

議
会
活
動
あ
れ
こ
れ



火山礫（かざんれき）火山噴火により生じた火山岩片のこと。直径２〜 64㎜のものをいいます
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環
境
衛
生

武
甲
山
山
頂
ト
イ
レ
は
環
境

衛
生
に
適
応
し
て
い
る
の
か
。

振
興
課
長 

山
頂
ト
イ
レ
は
土

壌
式
腐
敗
型
浄
化
槽
方
式
を
採
用
。

火か
ざ
ん
れ
き

山
礫

を
接
触
濾ろ

ざ
い材

と
し
、

通
気
土
壌
を
使
っ
て
、
土
の
中
に

生
息
し
て
い
る
微
生
物
の
繁
殖
活

動
、
自
然
の
浄
化
力
を
応
用
し
た

し
尿
浄
化
シ
ス
テ
ム
で
あ
る
。

ト
イ
レ
の
水
は
雨
水
が
メ
イ
ン

な
の
で
、
節
水
型
ト
イ
レ
の
導
入

を
検
討
し
て
は
ど
う
か
。
ま
た
、

タ
ン
ク
ロ
ー
リ
ー
車
で
水
の
補
給

を
行
っ
て
は
ど
う
か
。

振
興
課
長 

節
水
型
の
ト
イ
レ

に
つ
い
て
は
、
見
積
も
り
を
取
り
検

討
し
て
い
る
。
水
の
補
給
は
、
町
内

の
業
者
が
で
き
る
か
ど
う
か
を
調
査

し
て
、
検
討
し
て
い
き
た
い
。

町
長 

使
い
勝
手
を
よ
く
し
て

い
く
こ
と
に
つ
い
て
は
、
町
と
し
て

検
討
し
て
い
く
。

観
光
政
策

町
内
の
、
観
光
、
公
衆
ト
イ
レ

に
、
棚
や
フ
ッ
ク
を
備
え
つ
け
る

こ
と
は
で
き
な
い
か
。

振
興
課
長　
施
設
を
確
認
し
、

で
き
る
と
こ
ろ
か
ら
対
応
し
て
い
き

た
い
。

町
の
自
転
車
事
故
対
策
と
、

周
知
に
つ
い
て
の
取
り
組
み
は
。

総
務
課
長 

小
学
生
全
学
年
対

象
の
交
通
安
全
教
室
や
、
高
齢
者

対
象
の
安
全
講
習
を
開
催
。
毎
週

金
曜
日
に
は
交
通
指
導
員
に
よ
る

交
通
安
全
指
導
、
年
４
回
の
交
通

安
全
週
間
に
は
自
転
車
を
含
め
た

安
全
指
導
等
を
行
っ
て
い
る
。

　
今
後
も
自
転
車
の
交
通
ル
ー
ル
・

マ
ナ
ー
等
、
交
通
安
全
対
策
に
つ
い

て
、
県
と
連
携
を
図
り
つ
つ
進
め
て

い
き
た
い
。

自
転
車
保
険
加
入
推
進
の
取

り
組
み
は
。

総
務
課
長 

県
で
は
平
成
30
年

４
月
に
保
険
加
入
を
義
務
化
。
町

と
し
て
も
、
公
共
施
設
に
ポ
ス
タ
ー

の
掲
示
や
広
報
よ
こ
ぜ
、
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
で
周
知
を
行
っ
て
い
る
。
引

き
続
き
、
県
と
連
携
を
図
り
な
が

ら
周
知
し
て
い
く
。

イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
・
ロ
タ
ウ
イ

ル
ス
予
防
ワ
ク
チ
ン
接
種
の
公
費

助
成
に
つ
い
て
は
。

子
育
て
支
援
課
長 

任
意
接
種

の
た
め
、
秩
父
郡
市
医
師
会
・
１
市

４
町
の
動
向
を
見
つ
つ
、
町
民
の
要

望
を
届
け
て
い
き
た
い
。

　黒
くろさわ

澤克
かつひさ

久議員が聞く！

　　　　武甲山トイレの今後

　宮
みやはら

原みさ子
こ

議員が聞く！

命を守る町の安全対策は？

一般質問はじめ本会議における発言の全文は、図書館に置いてある会議録でご覧いただけます。　　パソコンやスマートフォンからご覧になる場合は、議会ホームページからアクセスしてください。

町政を問う 一 般 質 問

町政について、各議員がみず
からの政策提言も含めて町に
考えを聞くのが「一般質問」。
質問内容は、各議員が自由に
決めることができます。

（１人あたりの質問時間は答弁を含め60分）

５人の議員が
登壇しました

本会議は原則公開、どなたでも傍聴できます。事前予約は
不要で、途中の出入りも自由。役場３階にお越しください！

議場で、お待ち
してます♪
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教
横小建設

職員ヒアリング調査重視を！

新教育長に問う！

横
瀬
小
学
校
建
設
に
向
け
て
、

設
計
業
者
の
選
定
が
６
月
下
旬
に

予
定
さ
れ
て
い
る
。
教
職
員
の
意

向
調
査
で
は
「
分
棟
型
で
は
な
く

一
体
型
に
し
て
ほ
し
い
。
第
一
グ

ラ
ウ
ン
ド
を
広
く
し
て
ほ
し
い
。

校
舎
内
の
移
動
動
線
を
短
く
し
て

ほ
し
い
。
校
舎
の
セ
キ
ュ
リ
テ
イ

を
強
化
し
て
ほ
し
い
」
と
あ
っ
た
。

そ
の
意
見
を
重
視
す
る
と
、
建
設

は
パ
ソ
コ
ン
教
室
棟
の
位
置
が
よ

い
と
考
え
る
が
、
ど
う
か
。

　
ま
た
木
造
校
舎
を
利
用
す
る
場

合
、
快
適
な
教
育
環
境
を
整
備
し

な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。
経
年
劣
化

し
た
建
具
等
の
改
修
は
必
要
と
思

う
が
。教

育
次
長 

検
討
委
員
会
で
、

最
終
的
に
３
パ
タ
ー
ン
の
配
置
計

画
の
答
申
書
を
い
た
だ
い
た
。
こ

れ
を
基
本
と
し
て
進
め
て
い
く
考

え
で
あ
る
。

　
木
造
校
舎
に
つ
い
て
は
整
備
す

る
必
要
が
あ
る
と
思
っ
て
い
る
。

幼
児
等
を
抱
え
る
ひ
と
り
親

世
帯
に
対
し
、
ア
パ
ー
ト
家
賃
補

助
金
を
創
設
で
き
な
い
か
。

子
育
て
支
援
課
長 

子
育
て
支

援
策
は
多
く
実
施
し
て
い
る
。
今

後
も
検
討
し
て
い
く
。

今
後
の
重
点
教
育
施
策
は
。

教
育
長 

基
本
的
に
は
こ
れ
ま

で
の
施
策
を
継
承
し
、
教
育
委
員

会
自
己
点
検
・
自
己
評
価
に
よ
る

評
価
と
課
題
、
本
年
度
よ
り
実
施

さ
れ
て
い
る
5
カ
年
の
第
3
期
埼

玉
県
教
育
振
興
基
本
計
画
、
第
6

次
横
瀬
町
総
合
振
興
計
画
を
見
据

え
、
重
点
及
び
具
体
的
な
施
策
を

検
討
し
て
い
く
。

「
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ス
ク
ー
ル
」

導
入
に
関
し
て
の
展
望
は
。
ま
た
、

地
域
と
と
も
に
進
め
て
い
く
こ
と

が
重
要
だ
が
、そ
の
た
め
の
準
備
は
。

教
育
長 

横
瀬
ら
し
い
コ
ミ
ュ

ニ
テ
ィ
ス
ク
ー
ル
と
し
て
、
学
校
・

家
庭
・
地
域
が
一
体
と
な
っ
て
子
ど

も
達
の
教
育
に
取
り
組
む
。

　
よ
り
き
め
細
や
か
で
質
の
高
い

教
育
活
動
や
地
域
と
と
も
に
あ
る

学
校
の
実
現
を
図
っ
て
い
く
た
め
、

回
覧
板
等
に
よ
る
制
度
の
周
知

を
図
る
と
と
も
に
、
規
則
の
策
定
、

研
修
会
の
実
施
等
、
準
備
を
進
め

て
い
く
。

　
人
選
に
関
し
て
は
、
さ
ま
ざ
ま

な
方
を
想
定
し
て
お
り
、
運
営
に

関
し
て
は
、
共
同
・
熟
議
が
重
要

と
考
え
る
。

高
齢
免
許
返
納
者
へ
の
代
替

サ
ー
ビ
ス
と
し
て
、
ど
ん
な
事
業

を
実
施
し
て
い
る
か
。

ま
ち
経
営
課
長 

ブ
コ
ー
さ
ん

号
の
無
料
化
と
、１
回
限
り
だ
が「
ち

ち
ぶ
定
住
自
立
圏
推
進
構
想
」
に

よ
り
交
通
利
用
券
（
６
０
０
０
円
）

を
交
付
し
て
い
る
。

地
域
公
共
交
通
会
議
の
報
告

前
に
、
す
ぐ
に
ド
ア
・
ツ
ウ
・
ド

ア
の
デ
マ
ン
ド
タ
ク
シ
ー
を
含
む

対
応
策
の
導
入
を
図
る
べ
き
で
は

な
い
か
。

町
長 

い
ろ
い
ろ
な
情
報
を
集

め
て
、
こ
の
町
に
適
し
た
も
の
を
つ

く
っ
て
い
き
た
い
。

放
課
後
児
童
健
全
育
成
事
業

に
お
け
る
放
課
後
児
童
福
祉
施
設

最
低
基
準
と
、
職
員
基
準
に
つ
い

て
の
今
後
の
方
向
性
を
示
し
て
ほ

し
い
が
。

子
育
て
支
援
課
長 

児
童
の
安

全
を
考
え
て
、
保
育
の
質
を
落
と
さ

な
い
よ
う
に
運
営
し
て
い
く
。

防
犯
灯
と
街
路
灯
に
つ
い
て
、

今
後
の
考
え
方
と
見
通
し
は
ど
う

か
。町

長 

無
理
な
く
バ
ラ
ン
ス
を
取

り
な
が
ら
、
安
全
な
地
域
と
な
る
に

は
ど
う
し
た
ら
よ
い
か
検
討
し
て
い

き
た
い
。

　大
お お の

野伸
の ぶ え

恵議員が聞く！

　向
む か い

井芳
よしふみ

文議員が聞く！

　浅
あさ

見
み

裕
やすひこ

彦議員が聞く！

免許返納者への足の確保を！

一般質問はじめ本会議における発言の全文は、図書館に置いてある会議録でご覧いただけます。　　パソコンやスマートフォンからご覧になる場合は、議会ホームページからアクセスしてください。



詳細は横瀬町議会ホームページをご覧いただくか
議会事務局 TEL 25-0119 にお問合せください

次の定例会は
９月上旬 開会予定

本会議は
どなたでも
傍聴できます♪

昔も今も、こどもの遊び場
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堂を建立した本間孫八が、ある旅僧と夜
を徹して和歌の道を語り合い、奥義を体
得したことから「語歌堂」と名付けられ
ました。

　　   表紙 “クイズ de よこぜ ”
　　   こたえは……
「札所五番 小川山語歌堂 」

未来へつながる空間！
［2019.5.29　エリア８９８視察］
各常任委員会終了後、農協直売所跡を改装してつくられ
た、コミュニティスペース「エリア８

や く ば

９８（はちきゅうはち）」
の視察を行いました。ここは、ボランティアの方々の手に
よってつくられた空間で、さまざまな想いと可能性を感じ
る、とてもワクワクする空間でした。

感謝を込めて！
［2019.6.10　武甲鉱山植樹祭］
小雨降り注ぐ中、感謝を込めて植樹させていただきました。
後世のために残さなければいけない産業と自然。同じ舞台
で 起こるドラマ
に、複雑な思いと
現実。今できるこ
と、やるべきこと
をやっていくしか
ないと、考えさせ
られる1日でした。

「傍聴のすすめ！」
初めて傍聴しました。一般質問は 5 人の議員が幅広い分野に
わたり町民目線に立って質問。富田町長初め執行部の答弁も
細部にわたり、理解しやすかったです。
傍聴者は私を含め 8 人ほどでしたが、これでも日頃より多い
とのこと。私たちが住んでいる町を良くする議会。大勢の人
に傍聴していただき、関心を持ってほしいと思いました。

大橋朗秀さん

傍聴ナビ

６月議会を傍聴した方から
感想をいただきました

昨年植樹した木の前で「ハイ、チーズ！」

気軽に利用できるフリー
スペースとしてオープン

［お問合せ］
 まち経営課（25-0112）

「気持ちも新たに がんばんべぇ！」
ご意見、お待ちしてます♪

「よこぜ議会ナビ」は
　私たちが編集しています！ エリア８９８ ホームページ


